

Einmütige Zustimmung: Bei der Mitgliederversammlung des RMSC Solidarität Schwabach bestätigten die Mitglieder die Arbeit ihrer Verwaltung im Berichtsjahr 2010. Verabschiedet wurden Schriftführerin Edith Lerzer und Sportleiterin Helga Engelhardt. Für 40jährige Mitgliedschaft hingegen konnte Heiner Schulz mit Ehrennadel, Urkunde und Geschenkkorb geehrt werden.

Vorstand Alfred Rettig-Hiebsch erinnerte zunächst an die gesellschaftlichen Ereignisse. Da meinte es das Wetter nicht gut mit der Soli. Die Himmelfahrtswanderung und der Radausflug an Fronleichnam fielen buchstäblich ins Wasser, am Bürgerfestfreitag bescherte Dauerregen dem "Radlerhof-Team" einen besucherfreien Abend. Auch die Familienweihnachtsfeier hätte besseren Zuspruch verdient, ebenso die monatlichen Vereinsabende im "Radlerstübchen". Ein Highlight hingegen war die sonnen verwöhnte Berlinfahrt. Ebenso begeistert kehrte die Solidelegation von den Hallenradspor-Weltmeisterschaften in Stuttgart zurück.

Im kunstradsportlichen Sektor kann die Soli mit berechtigtem Stolz auf ihre talentierten Nachwuchssportlerinnen und -sportler blicken, wobei Jonas Schwanfelder als Bayerischer Meister 2010 und mit dem zweiten Platz bei der Wahl zum Sportler des Jahres in Schwabach herausragte. Leider verringerte sich im Laufe des letzten Jahres die Zahl der Aktiven, so dass die Nachwuchsgewinnung nunmehr höchste Priorität hat. Die trainingsmäßigen Weichenstellungen hierfür wurden bereits im Herbst letzten Jahres gestellt, als sich um Übungsleiterschein-Inhaber Robert Rettig-Hiebsch ein fachlich kompetentes und engagiertes Trainer- und Betreuersteam zusammen fand.

Dank und Anerkennung zollte der Solivorstand Heiner Schulz, der sich Anfang der 70er Jahre als Funktionär für die Solijugend einbrachte, selbst im Motorsport aktiv war und dem Verein bis heute die Treue gehalten hat.

Nach der Entlastung von Kassier und Verwaltung hatte der Wahlausschuss bei einstimmigen Voten per Akklamation ein leichtes Amt. Gewählt wurden: 1. Vorstand Alfred Rettig-Hiebsch, 2. Vorstand Wolfgang Stadelmann, Schriftführerin Tanja Kormann, Kassier Hannelore Stadelmann, Sportleiterin Jessica Engelhardt, Jugendleiterin Rebecca Schmiedl, Beisitzer Für Homepage/Internet Frank Steinmetz, für Trainingsbetrieb/Sportgeräte Robert Rettig-Hiebsch, für Wirtschaftswesen/"Radlerstübchen" Nicole Stadelmann, als Revisoren Gerhard Lerzer und Fritz Schaible.

Vereinsinfo:rmsc-
schwabach.franken.de

sta.

Foto: Blumen zum Abschied, Anerkennung und Dank für Vereinstreue: Edith Lerzer, Solivorstand Alfred Rettig-Hiebsch, Jubilar Heiner Schulz, Helga Engelhardt (von links).